



市川市立第一中学校 学校だより

え の き

<http://www.dai1-tyu.ichikawa-school.ed.jp/new/>

令和5年度 第4号
校長 鈴木 康治
令和5年5月26日

修学旅行に行ってきました。

5月20日（土）から22日（月）まで、3年生は修学旅行に行ってきました。

【1日目】朝6:05市川駅で集合、遅刻者「0」さすがー中生。東京駅に移動し一路奈良へ。昼食後、奈良公園の班別学習をスタート。この日は曇りで気温もそれほど暑くはなかったですが、どこもかしこものすごい混雑。特に東大寺の大仏殿はものすごい行列でした。班別学習を終え、京都へ移動、「松井別館 花かんざし」に到着。夕食は部屋食でした。楽しそうでしたね。夜は・・・？



【2日目】京都班別学習のスタート。京都も人が多かった。（外国の方と修学旅行生ばかり・・・）予定していたバスに乗れなかった班も多く、本部には見学場所のカット、予定変更の連絡がひっきりなしでした。色々大変だったと思いますが、皆さんの臨機応変な対応のおかげで、どの班も無事、宿に帰ってくることができました。この日の京都はとっても暑く、熱中症が心配でしたが、みんなとっても元気でした。さすが「若いなあ」と感じた次第です。私はしばしダウンでした。夕食後は大江能楽堂で「能」と「狂言」の見学。「狂言」はとっても面白かったですね。「能」はちょっと難しかったかなあ・・・。

【3日目】お宿を後に、クラス別コースのスタート。1組（比叡山延暦寺、念珠作成体験）2組（八つ橋作成体験、トロッコ列車）3組（抹茶づくり体験、平等院、伏見稻荷）4組（狐面絵付け体験、伏見稻荷、平等院）5組（平等院、抹茶づくり体験、醍醐寺）。私は1組と一緒に行動しましたが、比叡山延暦寺は荘厳で心が洗われました。また念珠づくりではみんな思い思いの念珠を作り、いいお土産ができたようでした。他のクラスの皆さんの3日目はいかがだったでしょうか？

「修大成」というスローガンだった今年の修学旅行、まさに3年生の「集大成」が感じられる素晴らしい行事となりました。皆さんもたくさん良い思い出ができたことと思います。この思い出を大切に、次の目標に向かってがんばれ3年生！

【修学旅行委員長から一言いただきました】

修学旅行実行委員長三年五組 です。皆さん修学旅行は楽しめたでしょうか。修学旅行のスローガンは「修大成」でしたが奈良京都ではそれを実感することはできましたか。僕たちの学年は小学校の修学旅行に行けなかったと思いますが、今回の修学旅行が最高の思い出になったなら嬉しいです。

オープンスクール 参観ありがとうございました。

5月12日(金)はオープンスクールでした。当日は200名以上の保護者の方に御参観いただき、ありがとうございました。当日のアンケートからいくつか御紹介します。

- ・体育のリレーの授業でしたが、先生方の配慮も対応もよく、生徒の皆さんも伸び伸びと楽しんで参加できていると思いました。(1年生)
 - ・掲示物がたくさんあり、自分の考えをアウトプットする場があるのは、とても良いことだと思います。「こうしなくてはいけない」より「こうしたい」が増えていくと、より主体的に活動できるプラス思考の人間に成長していけるのではないかと思います。(1年生)
 - ・国語の主語のお話が大変わかりやすかったです。先生のご指導がびしっとしていて、とても学びやすいと思いました。
 - ・こんなに楽しい英語の授業だったら、私も学生時代、英語が好きになっただろうなと思いました。とにかく先生のお声が素敵で、英語の発音だけでなく、歌も大変お上手で、とてもいい時間を過ごさせて頂きました。(1年生)
 - ・作業をする授業では周囲と話しながら、ノートをとる授業ではもくもくと、中学生らしくおちついた様子でした。先生の話も前向きでハキハキと聞きやすい。(1年生)
 - ・先生の授業は効率よく進められていると思いました。生徒の反応がやや薄いと思いました。(2年生)
 - ・教室がわからず迷っていると、2-3の男子生徒がていねいに場所を教えてくださいました。ありがとうございました。(2年生)
 - ・先生がとてもテンポよく楽しい授業をして下さっていて、活気があると感じました。ステキでした。(2年生)
 - ・とても楽しそうに授業を受けていました。廊下側の席の子が終り頃に廊下を通った子に話しかけられていたので、授業中声をかけるのはどうかな?と思いました。(3年生)
 - ・オープンスクールを開いてくださりありがとうございました。クラスの雰囲気、友達がわかって安心しました。(3年生)
- ※たくさんのアンケートへの御協力ありがとうございました。暖かい御感想を多数いただき感謝しております。ここに載せられなかった皆様ごめんなさい。

次は体育祭

修学旅行が終わったばかりですが、6月3日(土)には体育祭が予定されています。現在各競技の練習真っ盛りですが、練習から応援の声が校長室まで聞こえてくるくらい、皆さんが一生懸命がんばっている様子が伝わってきます。怪我には注意し、最高の体育祭にしましょう。

保護者の皆様、参観につきまして、人数や時間の制限はございませんが、参観場所は桜並木の所になり大変狭いため、混雑が予想されます。お子様の競技が終わったら、後ろの方と交替していただく等、御協力をよろしくお願いいたします。

